

け や き

野田市立尾崎小学校 けやき学級だより 令和6年10月1日 No.6

秋晴れのさわやかな季節となりました。休み時間になると、子どもたちは校庭で楽しく遊んでいます。10月11日で前期が終了します。それぞれの学習の進度に合わせて、まとめをしっかりと行っていきます。朝夕と日中の気温差があり、風邪をひきやすい季節です。衣服の調整ができるように声を掛けていきます。充実して学習に取り組める時期となりますので、お子さんへの励まし、ご協力をよろしくお願い致します。

～ 今月の生活目標 ～ 決まり守って安全に生活しよう。

👉交通安全👉

登下校時の子どもたちの道路の歩き方が気になっています。友達とのおしゃべりに興じて、まわりの様子に注意が払えなくなっていたり、誰かが走りだすとそれにつられて突然走ってしまったりと、危険な場面も見られます。学校では、車に気をつけて帰るように毎日声をかけています。また、日没の時間も早くなってきました。市のチャイムを聞くように、ご家庭でも声掛けをお願いします。

👉こども県展👉

10月末の出品に向けて、絵を描き進めています。1，2組は交流学級で、3，4組はけやき学級で物語を題材に動物の絵を描いています。

同じテーマでも、それぞれオリジナリティあふれる素敵な作品に仕上がってきています。ぜひ完成を楽しみにしててください。

けやき1組

まだまだ暑さが続いているため、休み時間には、教室で風船バレーをしながら遊んでいます。仲間と協力しながら風船を落とさないようにつないでいます。

けやき2組

図工の時間に新聞紙でテント作りをしています。2チームに分かれて作っており、徐々にテントの形に近づいています。完成したら出入りをして遊びます。

けやき3組

クラスで「さいころトーク」が行っています。さいころを振って出た質問に嬉しそうに答えています。会話の力も付いてきているようです。

けやき4組

少しずつ学校生活のリズムを取り戻し、集中して学習に取り組む様子が見られます。休み時間にはみんなでトランプやレゴなどをして楽しく過ごしています。